

# Discuten otras tarifas compañías de aviación

Hollywood, Florida, noviembre 29. (Latin-Reuters). (Por James Outman). Los representantes de las principales compañías aéreas europeas y de los Estados Unidos inician hoy aquí un diálogo destinado a evitar una guerra de precios sin cuartel para los pasajeros trasatlánticos.

Reunidos bajo los auspicios de la Asociación Internacional de Transporte Aéreo, IATA las aerolíneas están tratando de arribar a un acuerdo para la fijación de nuevas tarifas

para la próxima temporada turística estival.

El acuerdo tarifario entre compañías se desmoronó a mediados de este año con la introducción del ultrabaratito servicio "Skytrain" de la Laker Airways, y la subsiguiente decisión de la compañía aérea italiana ALITALIA de reducir unilateralmente todas sus tarifas desde la primera clase para abajo.

Varias otras compañías han introducido programas tarifarios a precios reducidos en un esfuerzo por competir con el Skytrain

Pasa a la página 71

## Bolsa de Nueva York baja por segundo día consecutivo

Nueva York, Nov. 29 (AP). La Bolsa bajó agudamente hoy, por segundo día consecutivo.

Los corredores atribuyeron la baja a una acumulación de preocupaciones sobre la economía y las políticas tributarias del gobierno, así como a cierta liquidación de ganancias.

El promedio Dow Jones cerró en baja de 12.30 a 827.27, la caída más aguda desde el 27 de julio. Las acciones perdedoras superaron a las ganadoras.

Pasa a la página 33

## Banda de ladrones opera en grandes tiendas de Miami

Miami, noviembre 29. (UPI). La policía y los detectives privados de las grandes tiendas dijeron hoy que una banda internacional de ladrones está operando en la región metropolitana de Miami, robando a razón de 200.000 dólares a la semana, con la intención de enviar el botín para ventas navideñas en países latinoamericanos y en otras ciudades de Estados Unidos. Según fuentes policiales, los cacos visten en forma elegante, pero sus ropas siempre son de tamaño demasiado grande.

Se calcula que la banda está integrada por unas 30 personas, especialmente chilenos, peruanos y colombianos.

Fuentes policiales dijeron que los ladrones tienen contactos con sus connacionales residentes en Nueva York, Chicago y grandes ciudades norteamericanas, además de ramificaciones con la América Latina.

Hasta el momento la policía ha arrestado a seis personas y ha recuperado uno 50.000 dólares en mercaderías robadas. A través de los detenidos se espera identificar a los restantes miembros.

## Viaje de Sadat a Israel agrava división palestina

Beirut, noviembre 29. (AP). El viaje a Israel del presidente egipcio Anwar Sadat ha agravado la división en el seno del movimiento palestino. El ala radical palestina anunció hoy que boicoteará la sesión de emergencia que efectuará mañana en Damasco el consejo central de la Organización de Liberación de Palestina, que preside Yasir Arafat.

El Consejo Central de 55 miembros, que funciona como un Parlamento palestino en el exilio, fue invitado a reunirse en la capital siria para contrarrestar las gestiones de paz de Sadat con Israel.

Pero la jefatura del "Frente de Rechazo" del movimiento guerrillero, que preside el Frente Popular de Liberación de Palestina dirigido por el doctor George Habash, dijo que los miembros del Frente no asistirán a la sesión.

La declaración no dice cuántos puestos ocupan los intransigentes en el Consejo Central, pero se sabe que los moderados de Arafat

cuentan con una abrumadora mayoría de puestos.

La declaración del Frente dice que éste considera en gran medida responsable de la "traición de Sadat" a los moderados de la OLP, por no haber rechazado desde el comienzo mismo todas las gestiones de paz en el Medio Oriente.

El Frente de Rechazo, que cuenta con el respaldo de Irak, pidió a la OLP que renuncie públicamente a cualquier tipo de acuerdo pacífico con Israel y declaró que no participará en la conferencia de paz de Ginebra si ésta se reanuda, aunque se le invite.



CALLE INUNDADA.— Bangkok, Tailandia, Nov. 29 (AP). Calle cubierta por las aguas en Bangkok, a raíz de las lluvias torrenciales que inundaron varios sectores de la capital tailandesa.



SEDE DE CONFERENCIA. El Cairo, noviembre 29 (AP). Hotel Mena, que servirá de sede de la conferencia sobre el Medio Oriente en El Cairo.

Al fondo, las pirámides. La reunión tendrá lugar este fin de semana.



EXAMINA. Pekín, noviembre 29 (AP). Foto de la agencia china Hsinhua que según el pie de grabado muestra a un médico chino. Lian Tsu-Fang, que usa una cámara para examinar a un paciente en una fábrica. La cámara perfeccionada por Liang comprueba el estado de los tejidos en la nariz y la garganta.

## Renuncia comando boliviano con miras a comicios de 1978

La Paz, noviembre 29. (Latin). (Por Irving Alcaraz). El comando conjunto de las fuerzas armadas bolivianas permitió en bloque en el primero de una serie de cambios militares al más alto nivel con miras a los comicios generales de julio de 1978. La dimisión se produjo hace una semana, pero fue revelada hoy por el matutino católico "Presencia", que reproduce el texto de la renuncia conjunta de los comandantes de las tres armas.

Los renunciantes son los generales Raúl Alvarez Penaranda (ejército) y Luis García Pereira (aeronáutica) y el contralmirante Gutemberg Barroso (naval).

El matutino católico dijo que

en el caso de García Pereira se trata de una reelección, ya que habría renunciado hace unos seis meses sin que su actitud trascendiera al público.

De acuerdo con la versión priorística, el presidente Hugo Banzer

Pasa a la página 29

## Reunión convocada por Sadat será en un histórico hotel

Gaza, Egipto noviembre 29. (AP). (Por Nicolás B. Trato). La reunión convocada por el presidente Anwar Sadat se realizará a la sombra de las pirámides en un histórico hotel que hospedó a reyes y emperadores y fue escenario de una reunión cimera de los aliados en la Segunda Guerra Mundial. La Casa Mena construida como un albergue real para el jedive Ismail hace más de un siglo y nombrada así en honor de un faraón que vivió hace cinco mil años, fue el escenario de la conferencia de El Cairo en 1943.

El primer ministro británico Winston S. Churchill, el presidente norteamericano Franklin D. Roosevelt y el generalísimo Chiang

Kai Shek, de China se entrevistaron en una terraza del hotel y prometieron continuar la guerra en Asia hasta que el Japón se rindiera incondicionalmente.

De acuerdo con algunos relatos, Churchill y Roosevelt discutieron también la invasión de Europa.

Pasa a la página 29

## Embajador de E. U. refuta declaración de Argentina

Buenos Aires, noviembre 29. (AP). (Por Alfonso Charady). La embajada norteamericana entregó al gobierno militar una lista con los nombres de 7.500 argentinos presuntamente desaparecidos o encarcelados, anunció hoy el nuevo embajador de los Estados Unidos, Raúl H. Castro. La declaración de Castro, hecha en su primera conferencia de prensa desde que llegó aquí hace 15 días refutó una declaración de la cancillería argentina del pasado sábado negando informes de que tal lista fue presentada por el secretario de Estado Cyrus Vance cuando visitó Argentina la semana anterior.

Esa declaración de la cancillería

refutó una declaración de la cancillería argentina del pasado sábado negando informes de que tal lista fue presentada por el secretario de Estado Cyrus Vance cuando visitó Argentina la semana anterior.

"Dios mío, esa declaración que nos sorprendió" dijo una

Pasa a la página 35

al cerrar la edición